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標茶町民生児童委員を対象に、行政相談座談会を開
催しました。座談会では行政相談の説明や、標茶町
行政相談員河野哲了さんによる本町の相談改善例紹
介などが行われました。

行政相談座談会が開催されました6/23

活躍が期待されます

第19回釧根地区空手道選手権大会で、北海道糸東
会清澄館標茶スポーツ少年団の渡邊穂乃香さん（標
茶小６年）が「個人形小学６年生女子」で優勝、弟
の渡邊勝真くん（標茶小３年）が「個人形小学３年
生男子」で３位に入賞し、その報告に役場を訪れま
した。２人は第56回空手道糸東会全国選手権大会
（８月13日、東京都）へ出場が決まっており、穂乃
香さんは「優勝を目指します」勝真くんは「初めて
の出場で緊張するけど頑張ります」と抱負を語りま
した。

6/16

北海道ミニバスケットボール夏季交歓大会地区予選
（５月14日、釧路市）において、標茶ミニバス少年
団が種目女子で準優勝し、第37回北海道ミニバス
ケットボール夏季交歓大会（８月５日、旭川市ほか）
へ出場を決め、その報告に役場を訪れました。小澤
彩さん（標茶小６年）は「釧路地区、標茶町の代表
として正々堂々戦います」と意気込みを語りました。

6/23

標茶陸上少年団のメンバーが各大会で好成績を収
め、第29回南部忠平記念陸上競技大会（７月10日、
札幌市）へ３人、第34回北海道小学生陸上競技大
会（７月17日、旭川市）へ15人が出場を決め、そ
の報告に役場を訪れました。選手を代表して小杉山
航生くん（標茶小６年）は「真剣に悔いが残らない
ように頑張ります」と決意を語りました。

7/4

釧路地域を訪れる観光客をおもてなしの心を持って
迎える事を目的に、釧路町村会（会長•棚野孝夫白
糠町長）は、道道釧路空港線の中央分離帯の植樹帯
の植栽を行いました。管内町村関係者や標茶高校の
生徒、住民など約140人が参加し、同校で育てられ
た花の苗2,100株を植えました。

きれいな花で観光客をおもてなし6/27

地域安全活動功労者表彰を、後藤勲さん（写真左）、
氏家輝夫さん（写真中央）が受賞し、その報告に役
場を訪れました。後藤さんと氏家さんは標茶町防犯
協会の活動など長年にわたり地域安全を積極的に推
進し、安全で安心な地域づくりに貢献したことが評
価され受賞しました。

地域安全活動に貢献されました6/21
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標茶町自動車整備協会（菊地茂男会長）の皆さんが
地域貢献活動として、町有車両の特別点検をしてく
ださいました。

6/18

あすなろ道路道東営業所（今敏次所長）の皆さんが
地域貢献活動として、さくら保育園・標茶幼稚園の
グラウンド整地をしてくださいました。

6/27

白崎建設（釧路町、白崎義章代表取締役）の皆さん
が地域貢献活動として、使用不可となっていた弥栄
児童館の遊具を撤去してくださいました。

6/7

給排水工事などを行っている共立（釧路市、阿部聡
代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として、標茶
中学校の升・管

かんきょ

渠を清掃してくださいました。

6/11

藤原組（藤原利洋代表取締役）の皆さんが地域貢献
活動として、多和平展望台駐車場の木柵を整備して
くださいました。

5/28

標茶北地区で農業農村整備事業を受託しているクニ
オカ・釧石経常建設共同企業体（弟子屈町、今誠代
表）の皆さんが地域貢献活動として、虹別小学校で
事業概要の説明と記念品として全校児童へノート、
１年生には防犯ブザーを寄贈してくださいました。

6/20

多田塗装工業（多田征人代表取締役）の皆さんが地
域貢献活動として、しべちゃ斎場駐車場のライン入
れをしてくださいました。

6/28

標茶輸送協同組合（岡村斉代表理事）の皆さんが地
域貢献活動として、ルルラン通りのごみ拾いをして
くださいました。
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